



## Balance de tráfico

# El Aeropuerto de Jerez registró más de 800.000 pasajeros entre enero y octubre

- **El tráfico doméstico fue especialmente dinámico en los diez primeros meses del año, con un repunte del 11,7% en la cifra de viajeros respecto al mismo periodo de 2022**
- **Las conexiones internacionales movieron más de 315.000 usuarios**
- **En octubre, el aeropuerto contabilizó 96.700 pasajeros y 4.650 vuelos**

13 de noviembre de 2023

El Aeropuerto de Jerez cerró los diez primeros meses del año con 817.516 pasajeros, una cifra similar a la registrada durante el mismo periodo de 2022. Esta evolución obedeció, en buena medida, al dinamismo que mostró el tráfico nacional.

El grueso de los pasajeros contabilizados viajó en conexiones comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), al sumar 810.816. De ellos, 495.801 lo hicieron con destino u origen en alguna ciudad española, mientras que 315.015 optaron por vuelos con el extranjero.

Especialmente notable fue el comportamiento del mercado doméstico, que creció un 11,7% en comparación con enero-octubre del año pasado.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Jerez atendió en el periodo tomado como referencia 41.958 movimientos (6.948 de ellos, comerciales), un 14,6% por encima de los registros de 2022.



GOBIERNO  
DE ESPAÑA

MINISTERIO  
DE TRANSPORTES, MOVILIDAD  
Y AGENDA URBANA

## Datos del mes de octubre

La aportación del mes de octubre al balance de tráfico acumulado en estos diez meses fue de 96.700 pasajeros y 4.650 vuelos (879, comerciales).

De los 95.692 usuarios que viajaron en operaciones comerciales, 51.112 tenían origen o destino en territorio nacional y 44.580, en el extranjero.

En cuanto al tráfico internacional, Alemania concentró el grueso de la demanda, con 32.437 pasajeros en vuelos con destinos de ese país, seguido de Reino Unido (5.479), Bélgica (2.471), Suiza (1.411), Luxemburgo (1.333) e Islandia (1.264).